



**Einladung zum Herbstausflug
am Sonntag, 8. September 2019**

Die Ölmühle der Familie Brüttsch im Griesbach Auf Dichter Jakob Brüttsch`s Tonspur

Liebe Mitglieder und Gäste

Auf dem Griesbacher Hof haben Jakob und Lydia Brüttsch mit ihrer Familie eine Ölmühle errichtet und sich auf die Produktion von Kürbisprodukten, insbesondere Kürbisöl spezialisiert. Vor zwei Jahren floss das erste Öl aus der Mühle. Letztes Jahr gewannen sie den Agropreis des Schweizerischen Bauernverbandes. Inzwischen sind sie schweizweit bekannt und werden von Interessierten geradezu überrannt. Im architektonisch bestechenden Bau aus einheimischem Buchenholz verarbeiten sie ihre Produkte und bieten auch gleich Rezepte zu deren Konsum in verschiedenen Speisen an.

Wir lassen und durch die Produktion führen und bei Kaffee und Kuchen informieren.

Bei der Gelegenheit „feiern“ wir auch den 100. Geburtstag, den der Dichter Jakob Brüttsch in diesem Jahr hätte. Hansueli Holzer ist zu einem Tondokument aus dem Jahr 1991 gelangt. In der Sendung „Schnabelweid“ von Radio DRS wurde Jakob interviewt. Diesen Beitrag geniessen wir (wieder) einmal.



Wir treffen uns um 14 Uhr auf dem Hof an der Randenstrasse, Schaffhausen. Ihr erreicht ihn über die Hohlenbaumstrasse auf der Breite, indem ihr gegenüber der

Dennerfiliale den Wegweisern „Griesbach“ folgt. Beim Austritt aus dem Wald dem Wegweiser nach rechts zum Hof folgen.

Meldet euch bitte bis spätestens Samstagmorgen, 7. September direkt beim Aktuar Hansueli Holzer, Tel. 076 325 14 77 an. Ev. lassen sich auch Fahrgemeinschaften koordinieren.

Wir freuen uns auf ihre Teilnahme
Mit freundlichen Grüßen
Der Präsident Arthur Meister

PS: In der Beilage erhalten Sie auch den bekannten Einzahlungsschein. Wir freuen uns, wenn Sie uns in der nächsten Zeit wieder mit mindestens Fr 20.- „sponsern“, indem Sie den Jahresbeitrag 2018 überweisen. Bitte beachten Sie unsere **neue Kontoverbindung CH84 0078 2006 9574 9310 1** bei der Schaffhauser Kantonalbank. Herzlichen Dank!

www.heimatvereinigung.ch